

里だより

<発行>

平成28年7月25日
社会福祉法人 博愛
仁万の里
隠岐の島町都万
08512
(6) 2289

仁万の里介護内部研修会

介護福祉士資格取得職員による、介護支援技術向上を目的とした内部研修会が、六月十六日に仁万の里で開催されました。

普段実践している介護支援も、研修を通して理論的な事を学ぶことで、あっそといったことなのかと深く理解をし、注意をしていくことで介護支援の幅が広がり柔軟な対応が出来るようになっていきます。また、何よりも大切なのは職員全体が支援技術を高め、利用者が安全で安心して暮らせることが最も大切な研修目的なのです。

赤沼 靖

現在、仁万の里を利用されている方の平均年齢は、五十二歳となり高齢化が進んでいます。近年は、介護支援を必要とする割合も非常に高くなってきています。そういった状況の中、介護福祉士資格取得職員を研修講師とし、施設内でより実践的な或は、日常の個々の生活支援に合わせた介護技術について、お互いに学習していくことを目的として研修会を開催しています。



H28年度 保護者会総会

6月25日(土)に保護者会総会が開催されました。前日の大雨と強風で、飛行機や船の欠航を心配しておりましたが無事に運行され、島外の保護者さんも出席することが出来ました。

総会では貴重なご意見を頂き、今後の保護者会の運営に反映させて行きたいと思えます。

当日は地域開放事業「ミニ祭り」も同時に開催しており、午後からはみんなで一緒に楽しみました。

「ミニ祭り」は今年度初めての取り組みで、地域の方と施設の交流を目的として計画準備を進めてきました。

施設内に日中活動の展示、光る金魚つり、ミニサイズのフードを各種用意し、食事券を片手に皆さん楽しまれたようです。

総務課長 吉田 春美



行事予定

- ・仁万の里 盆踊り 8月 6日 (土)
- ・お盆の帰省期間 8月13日 (土)～16日 (火)
- ・しまね県民福祉大会 9月17日 (土)
- ・手をつなぐ育成会 中国・四国大会 (山口県 萩市) 9月24日 (土)～25日 (日)
- ・里まつり 10月23日 (日)
- ・岬ふれあい祭 11月 3日 (木)
- ・みんなで作る発表会 12月 4日 (日)

長谷川先生講演会



5月19日、仁万の里産業医で隠岐病院副院長長谷川明広先生による講習会～働き盛りのあなたへ～必ず受けてください、「がん検診」を行いました。私たち職員がまず、自身の体調管理をしっかり行い元気で働くことが、利用者の皆さんによりよいサービスの提供につながると思います。今回はそれを今一度見直す良い機会になりました。今後もこういった講習会を開催していきたいと思えます。

医療 吉田 久美

みんなの運動会

5月27日に第25回みんなの運動会がレインボーアリーナにて行われました。今年も平日開催となり、参加できない方がおられたことは大変申し訳なく思っています。来年度はもう少し早い時期での土曜日開催を予定しています。

競技種目に関しては、参加できる方が偏ってしまうという課題があります。これについても検討する必要があります。参加している方や応援している方が一体となり楽しめる行事になるように努めていきたいと思ひます。

自治会運動会担当 齋藤 泰明



スポーツ大会 卓球



6月11日に出雲市体育館で島根県障がい者スポーツ大会卓球の部があり、堀川さんが参加をされました。3回戦で惜しくも破れ壮年の部で3位という結果でしたが、本人より次回は優勝を目指して頑張るといふ意欲的な声もありました。他の施設の方とも交流し、中国大会へ向けての決意を熱く話しておられました。



寄贈御礼
四月二十日(水)に山陰合同銀行の「ごうぎん」粒の麦の会によりブルーレイディスクフレージャーを寄贈していただきました。
この会は山陰合同銀行の社会貢献活動の一つであり、昭和五十六年に創立四〇周年の記念事業として発足した組織で長年にわたり募金・寄付活動等の活動を行っており、近年は国際貢献活動も行っています。
頂いたフレージャーは入所の男性ユニット食堂に設置をし、利用者さんの大好きな歌番組を録画したり、好きなビデオを再生して楽しんでいきます。ありがとうございます。

** 新人職員紹介 **

環境班
定年退職で何をしたいのか分からず過ぎていた僕を、環境班に入れてもらえ毎日を楽しんで過ごさせてください。
体力勝負の現場で、若い人についていくのが大変な毎日ですが、何とかはやく皆さんの役に立てるよう頑張りますのでよろしくお願ひします。

金岡 秀春

約一年ぶりに戻りました、斎藤佳奈枝です。また、よろしくお願ひします。

生活支援係 生活介護 斎藤 佳奈枝

☆しげさパレード参加☆

5月14日(土)に利用者さん41名と職員26名で、しげさパレードに参加をしました。今年はTシャツを新しく作成し、お揃いの衣装と大きな掛け声と共に楽しく踊りました。年に一度の楽しいイベント。早くも来年のしげさパレードが待ち遠しいです♪



サービス向上委員会報告

現在のところ第三者委員会で受けた苦情はありませんでしたので報告いたします。
苦情解決委員

- ・第三者委員 野津 憲一 (隠岐の島町人権擁護委員)
- ・第三者委員 池田 初香 (人権相談員)
- ・苦情解決責任者 和田 始 (施設長)
- ・苦情受付担当者 赤沼 靖 (生活支援課長)
- ・苦情受付担当者 中西 正美 (通所支援課長)

【研修会等参加状況】

- 6月21日 児童入所施設職員研修
- 6月23日 高次脳機能障害研修
- 7月16日 島根県保護者会連合会研修会